



Fraget

*Worauf sollten sich die Grundorganisationen im Zeitraum der Vorbereitung für den Umtausch der Parteidokumente besonders konzentrieren?*

Antwort t

Anläßlich des 20. Jahrestages unserer Deutschen Demokratischen Republik konnten wir eine erfolgreiche Bilanz ziehen. Wichtigstes Ergebnis ist zweifellos die Entwicklung der Menschen, das Werden und Wachsen der sozialistischen Menschengemeinschaft und bewußt handelnder sozialistischer Persönlichkeiten.

Das Vertrauen zu unserer marxistisch-leninistischen Kampfpartei und die Bereitschaft, unter ihrer bewährten Führung die entwickelte sozialistische Gesellschaft in der DDR zu gestalten, ist in der Arbeiterklasse, unter den Genossenschaftsbauern, den Angehörigen der Intelligenz und aller werktätigen Schichten tief verwurzelt. In dieser Tatsache drücken sich die Ergebnisse der aufopferungsvollen, einfühlsamen und mobilisierenden Arbeit unserer 1,9 Millionen Mitglieder und Kandidaten aus. Die vergangenen Wochen und Monate haben das erneut bestätigt: durch die schöpferischen Leistungen, die der Leipziger Frühjahrmesse das Gepräge gaben, durch das eindrucksvolle Resultat der Kommunalwahlen und durch das heroische Ringen unserer Bürger, insbesondere der Betriebskollektive, zur Überwindung der Folgen des ungewöhnlich harten Winters.

Ich möchte die Gelegenheit nutzen, um allen Genossinnen und Genossen und allen Werktätigen, die mit ganzer Kraft den Kampf um tägliche Planerfüllung und Aufholung von Rückständen führen, für ihren selbstlosen Einsatz den herzlichsten Dank des Zentralkomitees auszusprechen.

Keiner darf sich allerdings der Illusion hingeben, daß alle berechtigten Sorgen und Probleme des täglichen Lebens der Bevölkerung schon zufriedenstellend gelöst oder mit der Schneeschmelze auch die schweren Folgen des harten Winters hinweggeschmolzen wären.

Die allseitige Stärkung der Deutschen Demokratischen Republik ist von entscheidender Bedeutung für die Sicherung des Friedens und das Glück unseres Volkes. Durch die Beweiskraft ihrer Argumente und durch das eigene Beispiel werden die Mitglieder und Kandidaten unserer Partei bei allen Werktätigen die Einsicht und die Überzeugung festigen, daß dem Sozialismus die Zukunft gehört, daß die allseitige Stärkung der DDR und die konsequente Weiterführung unserer Friedenspolitik große Leistungen erfordern.